

## Segunda jornada de la Huelga convocada por el **S.f.** en Estaciones de Adif SE MULTIPLICA EL PERSONAL Y ESTACIONES QUE SECUNDAN LA HUELGA AL 100 %

A las 19,30 horas de hoy podemos confirmar el éxito de la segunda Jornada de Huelga de las convocadas todos los viernes, de 19 a 21 h. y hasta el 25 de enero del 2008, por el **Sindicato Ferroviario**.

A esta hora, el paro ha sido ya secundado por el 100 % del personal de las Estaciones de Viajeros de Almería, Badajoz, Barcelona Pº de Gracia, Barcelona Sants, Calatayud, Cartagena, Córdoba, Granada, Irún, Madrid Chamartín, Miranda de Ebro, Murcia del Carmen, Pontevedra, Sevilla, Toledo, Valencia, Vigo, Villagarcía, Vinaroz, Vitoria-Gasteiz, Zaragoza...

En muchas otras estaciones los datos del paro están entre el 85% y el 50%: Albacete, Burgos, Cáceres, Castellón de la Plana, Ciudad Real, Logroño, Santander... Nos consta que también han secundado el paro trabajadores de las Estaciones de Bilbao, León, Málaga, y otras nos han confirmado que lo secundarán a partir del próximo viernes.



De nuevo,  
Estaciones

“Fuera de  
Servicio”.

Los trabajadores  
y trabajadoras  
secundaron la  
Huelga.



Ante el aumento de trabajadores y trabajadoras en Huelga -y la empresa mejor que nadie sabe el alcance real de esta situación- la Dirección de Adif debería modificar su postura y acceder a solucionar las reivindicaciones del personal de estaciones de Viajeros (Venta de Billetes, Atención al Cliente e Información) en cuanto al cumplimiento de los Cuadros de Servicio, deficiencias en seguridad y salud laboral, situación retributiva, garantías sobre su futuro laboral y proceder a efectuar las necesarias contrataciones de personal con carácter indefinido y a tiempo completo.

Muchos compañeros y compañeras nos informan que han sufrido presiones, por parte de la empresa y también de algunos delegados sindicales, para que no secundaran los paros. Sin embargo, a pesar de ello y de ciertas maniobras empresariales (como nombrar lo que denominan “servicios necesarios” cuando el Ministerio de Fomento no ha decretado Servicios Mínimos) los trabajadores y trabajadoras de Estaciones de Viajeros están sabiendo decir NO y luchar por sus derechos y reivindicaciones a las que tienen derecho y a las que desde el **Sindicato Ferroviario** no vamos a renunciar, **ni para ellos ni para ningún otro colectivo en el que se den las mismas circunstancias y esté dispuesto a movilizarse por la mejora de sus condiciones laborales, sociales y retributivas.**

LAS COSAS PUEDEN Y DEBEN SER DE OTRA MANERA

Porque es lo tuyo... el próximo viernes  
de nuevo a la huelga, todos y todas: “Fuera de Servicio”